

Le club de pentathlon moderne initie les pompiers au laser run



► Les sapeurs-pompiers et leurs familles ont pu s'initier au laser run.

Le club de Saint-Cyprien pentathlon moderne, sous la responsabilité pédagogique de José Llamas, et la mise en pratique d'Enzo Santellani, a proposé une initiation au laser run à l'occasion du Noël de l'amicale des sapeurs-pompiers et de l'association Les enfants d'abord (Leda), association pour les orphelins des sapeurs-pompiers. L'initiation s'est déroulée dernièrement au centre de secours de Saint-Cyprien.

Ce sont près de 100 personnes dont une moitié d'enfants qui ont eu le plaisir de faire connaissance avec cette activité sportive nouvelle et ludique, qui combine course à pied et tir de précision au pistolet laser.

Nul doute que cette première collaboration entre le club et l'amicale des sapeurs-pompiers présidée par Christophe Fraysse en appellera d'autres prochainement.